



L'Eucharistie

Eucharistie vient d'un mot grec qui veut dire "remercier" ou "action de grâces". Lors du dernier repas de Jésus "**la Cène**", que nous fêtons **le Jeudi saint**, Jésus prend du pain et du vin. Saint Marc, l'évangéliste écrit dans le Nouveau Testament : *"Pendant le repas, Jésus, ayant pris du pain et prononcé la bénédiction, le rompit, le leur donna, et dit : « Prenez, ceci est mon corps. » Puis, ayant pris une coupe et ayant rendu grâce, il la leur donna, et ils en burent tous. Et il leur dit : « Ceci est mon sang, le sang de l'Alliance, versé pour la multitude." (Evangile selon Saint Marc, chapitre 14, verset 22 à 24)* Lors de la **messe**, le prêtre refait les mêmes gestes et redit les mêmes paroles. Il consacre le pain et le vin pour qu'ils deviennent corps et sang de Christ. L'assemblée peut alors aller communier au Corps du Christ. (le pain consacré sous forme d'hostie). Pour pouvoir communier, il faut **être baptisé** et avoir fait sa **première communion**. Les adultes et les enfants qui veulent faire leur première communion suivent une préparation. Ensuite, lors d'une messe, ils communient pour la première fois, en recevant l'hostie consacrée. Jésus est vraiment présent dans cette hostie et en eux. Cette nourriture va les aider à vivre en chrétien. L'Eucharistie est **un sacrement**.

